

# PlantaDoce.

Empresa

## Dental Residency se muda: traslada su cuartel general al centro de Barcelona

La compañía, especializada en la prestación de servicios odontológicos para la industria de la tercera edad, se ha mudado al Edificio Expo Hotel de la capital catalana.

A. Escobar  
16 jun 2020 - 05:00



Dental Residency se muda. La compañía española, especializada en la prestación de servicios odontológicos para la tercera edad, cambia de oficinas y se traslada al centro de Barcelona, al lado de la Plaza de Sants, según ha explicado Sergi Comas, consejero delegado de la empresa, a PlantaDoce. La empresa espera hacer efectivo el traslado el próximo 29 de junio.

Se trata del Edificio del Expo Hotel de la calle barcelonesa, donde hay dos plantas dedicadas solamente a oficinas. “Dispondremos de un área exclusiva de esterilización de material, área de gestores, coordinación general y un *office* donde equipo interno y asistencial podrán trabajar de manera conjunta”, comenta Comas. Estas nuevas instalaciones serán “capaces de absorber el crecimiento que esperamos para los

# PlantaDoce.

próximos tres años”, apostilla el ejecutivo.

Por el momento, en una primera fase se trasladarán una decena de trabajadores a las nuevas instalaciones, con **el objetivo de poder albergar hasta un total de treinta empleados, entre gestores, tecnólogos, auxiliares y dirección, señala el directivo.**

## Dental Residency trabaja ya en un servicio de odontología domiciliaria en Barcelona

Por otro lado, el Covid-19 ha hecho replantear el modelo de negocio de Dental Residency. La empresa trabaja ya en la implantación de la odontología domiciliaria, “llegando a los hogares de todas aquellas personas que no puedan o quieran desplazarse a una clínica dental”, aclara Comas.

El directivo explica que se trata “simplemente de extender nuestra prestación, pero pasando de un mercado de 400.000 personas a más de siete millones”. Por el momento, Dental Residency iniciará este nuevo servicio en la capital catalana, pero **la previsión es estar presente en las principales provincias por población del país en marzo de 2021.**

Para llevar a cabo este nuevo servicio, la empresa contratará a nuevo personal sanitario, aunque el número dependerá de la respuesta del mercado. Por el momento, “nuestra previsión es incorporar cinco odontólogos únicamente para dar respuesta a la demanda domiciliaria”, destaca Comas.

## La compañía cerró en febrero una ronda de financiación de medio millón de euros

La empresa cerró el pasado febrero una ronda de inversión de medio millón de euros. En la operación participaron los socios actuales, entre los que destaca Ramalama Inversiones (*family office* farmacéutico encabezado por Ramon Riera, exdirector de operaciones de Grifols). Además, esta operación estuvo liderada por la familia Mariné y la familia Seligrat, ambas con tradición empresarial en el país.

De la cantidad total, más de cien mil euros fueron aportados por los socios actuales (la plataforma de inversión catalana Ship2B, Ramalama Inversiones, Sergi Comas y

---

# PlantaDoce.

---

René de Jong Inversiones). El inversor Pau Mariné, de la familia Mariné, que a su vez son los propietarios de la compañía Liven Agro, que se dedica a la selección y almacenamiento de grano de maíz, aportó 150.000 euros. El empresario español entró en el accionariado de Dental Residency con un 5% del capital.

**Dental residency, fundada en 2015, inició su actividad con una inversión de 200.000 euros aportada por familiares y amigos de los fundadores.** En abril de 2018, la firma cerró su primera ronda de financiación con la que levantó 300.000 euros, una inyección económica que estuvo liderada por Ship2B y por EconomistesBAN, la red de *business angels* del Colegio de Economistas de Cataluña.